

La visière répond aux exigences du règlement européen (EU) 2016/425 (VO). Vous trouverez la déclaration de conformité ici : www.uvex-safety.com/en/knowledge/certificates/eu-declarations-of-conformity/

Avertissement:

Cette visière protège contre les gouttelettes et éclaboussures de liquides. Elle réduit ainsi le risque d'infections par transmission par voie aérienne. Compte tenu de sa construction, la protection contre les virus, bactéries et autres agents biologiques n'est pas totale.

Cette visière est destinée aux personnels soignants, services d'aides, services de police et de justice et ce uniquement pendant la durée de la pandémie actuelle.

Compatible avec le port de protection respiratoire. À jeter après utilisation.

Conseils d'utilisation:

À diffuser uniquement dans l'emballage original uvex. Le nom du produit et sa référence se trouvent sur l'étiquette ou sur le produit.

Stockage dans l'emballage original, à moins de 40°C et <70% de taux d'humidité, à l'abri de la lumière, au sec, sans pression mécanique. Dans ces conditions de stockage, la durée de vie de cette protection des yeux est de 6 ans à partir de la date de fabrication. Celle-ci est indiquée sous la forme mois/année sur le produit ou l'emballage.

Il s'agit d'un produit à usage unique qui doit être mis au rebut après utilisation.

Il convient de vérifier la présence éventuelle de dommages et la forme avant utilisation. La visière protège uniquement la zone couverte. Des EPI complémentaires doivent être utilisés. Les visières rayées ou abîmées doivent être remplacées.

La visière peut être nettoyée avec de l'eau et du savon. Après un contact avec des produits chimiques, nettoyer la visière immédiatement. La désinfection peut se faire par spray ou lingettes, pas par trempage.

Les personnes sensibles peuvent montrer des signes de réaction allergiques à certains composants en cas de contact avec la peau.

Le port de la visière au-dessus de lunettes de vue peut entraîner des effets mécaniques sur celle-ci ou risquer d'occasionner des dommages sur les lunettes de vue.

La visière est à utiliser dans des conditions de températures normales et n'est pas adaptée pour se protéger de particules projetées à haute vitesse.

En cas de contact direct avec une flamme ou des surfaces très chaudes, la visière peut s'enflammer.

Dans les domaines où le porteur est exposé à des risques mécaniques, thermiques ou électriques, il doit se référer aux consignes de la personne en charge de la sécurité afin de sélectionner le produit adapté.

Marquage

CE	Sigle de certification
EN 166 :2002-04	Numéro de la norme CE

UVEX ARBEITSSCHUTZ GMBH
Wuerzburger Str. 181-189
90766 Fuerth
GERMANY
Phone: +49(0)911 9736-0
E-Mail: serviceteam@uvex.de
Internet: uvex-safety.com

Notified Body 0196
DIN CERTCO Gesellschaft für
Konformitätsbewertung mbh
Alboinstr. 56 | D-12103 Berlin

This safety face shield satisfies the requirements of Regulation (EU) 2016/425. The Declaration of Conformity for your product can be found at: uvex-safety.com/ce

Warning:

This face shield protects against drops and splashes of liquids. Thus, it reduces the risk of a droplet infection. Due to its design, complete protection against viruses, bacteria or other biological agents is only given to a limited extent.

This face shield is only to be used by medical personnel or rescue workers and only for the duration of the current health threat.

Can be combined with face protection masks. Dispose after use!

Instructions for use:

We recommend that this product is transported only in its original uvex packaging. The model name or number is indicated on the label or on the safety eyewear itself.

Store in the original packaging in a dark, dry location and where the product will not be subjected to mechanical loads, at a temperature not exceeding 40°C and at <70% air humidity. If stored correctly, the product has a shelf life of six years from the date of manufacture. The date of manufacture is indicated in month/year format on the safety eyewear or its packaging.

This is a disposable product which must be disposed of after use. Before each use, check the face shield for damage and ensure that it fits properly.

The face shield only provides protection for the area that it covers. If necessary, additional protective equipment must be used. Scratched or damaged safety eyewear must be replaced.

The lens can be cleaned under running water and with mild soap. Clean the safety eyewear immediately if it comes into contact with chemicals. When using commercially available disinfectants on the face shield, we recommend that the product is only sprayed or wiped down with such agents; the face shield should not be submerged in disinfectants.

Persons with sensitive skin may suffer an allergic reaction upon contact with certain materials.

If the face shield is worn over prescription glasses, the safety eyewear can exert mechanical force on the glasses and the wearer, which may present a risk to the wearer or cause damage to the glasses.

The face shield should only be used at room temperature and is not suitable for protection against high-speed particles. The safety eyewear may catch fire if it comes into direct contact with open flames or hot surfaces.

There are also some application areas in which the wearer will require protection against mechanical, chemical, thermal or electrical hazards. To ensure that the correct safety eyewear is selected, always consult the health and safety manager and perform a risk assessment.

Marking	
CE	Certification mark
EN166:2002-04	Number of EN standard

UVEX ARBEITSSCHUTZ GMBH
Wuerzburger Str. 181-189
90766 Fuerth
GERMANY
Phone: +49(0)911 9736-0
E-Mail: serviceteam@uvex.de
Internet: uvex-safety.com

Notified Body 0196
DIN CERTCO Gesellschaft für
Konformitätsbewertung mbh
Alboinstr. 56 | D-12103 Berlin